

● Economía

Sindicatos

Ecopetrol

Gobierno Nacional

Sindicato de **Ecopetrol** se pronuncia contra el Gobierno y alerta por impacto de políticas de inversión la petrolera

La central obrera se pronunció en contra de los anuncios de recortes de US\$2.000 millones enfocados en estas áreas claves, aseguró.



El sindicato de **Ecopetrol** le retira su apoyo al Gobierno de Gustavo Petro. FOTO JUAN ANTONIO SÁNCHEZ EL COLOMBIANO

hace 4 horas

La Unión Sindical Obrera (USO), sindical de **Ecopetrol, rechazó este lunes los anuncios de recortes en las áreas de exploración y producción, que consideran vitales para la compañía.** De esa forma, esa organización se separa del Gobierno Petro, al que apoyo en las elecciones presidenciales.



USO Colombia
@usofrenteobrero · Seguir



#FelizLunes, El futuro de @ECOPETROL_SA está en riesgo por una drástica caída de la inversión para el año 2024 que contempla un recorte de US\$2.000 millones (-45%) en las inversiones en producción y exploración. #DebateDeLaGente @cesarloza01 @mlorozco78 @danielsossa9 @ricroabar



Te puede interesar



¡Apareció Antonella! La menor ya se encuentra de nuevo con su familia



Gobierno y oposición de Venezuela retoman el diálogo facilitado por una tarjeta sin cuota de manejo?



Atletas colombianos reciben el pabellón nacional de cara a Juegos Panamericanos



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Bruce Mac Master llega a la OIE y asegura que discutirá sobre sostenibilidad y empleo

hace 2 horas



Gran Debate Final Alcaldía de Sabaneta

hace 21 minutos



Policía frustró robo de \$10 millones a plena luz del día en Bucaramanga

hace 41 minutos



¿Celebraron el descenso? Jugadores del Unión Magdalena se habrían ido de fiesta tras perder la categoría

El Marco Fiscal de Mediana Plazo contempla para el año 2023 una producción promedio anual de 420 000 barriles por día de crudo, una cifra que se convierte reduciendo el Ecopetrol mediante la tendencia de reducir sus inversiones substancialmente a la declaración nacional del 15% anual de los campos. Así las cosas, en el año 2023 se estimó producción 472 000 barriles diarios que solamente permitiría mantener los niveles de los días anteriores y no tendríamos ingresos por exportaciones. La reducción de las inversiones de Ecopetrol traerá como consecuencia la contracción del sector petrolero en general dado que otras compañías del sector tienen como insumo principal para sus presupuestos el valor de las inversiones que ejecuta Ecopetrol, y a este decirlo, con la inversión en el sector colombiano un hecho decisivo.

Un hecho relevante que permite anticipar el plan de desinversión en la exploración y producción es que hoy tenemos 38 equipos nuevos con relación al año pasado disminuyeron en la calidad de operación de 23 equipos de perforación y 16 equipos de reemplazamiento de aduana que son determinantes para mantener la producción para el año 2023 en industria substancialmente la actividad de perforación, de mantenimiento de aduana y suspensión definitivamente proyectos de nuevo campo en el Magdalena Medio, Huila, Boyacá, Putumayo, Meta, Tolima, Tolima, Córdoba y Cauca. Sur Adicionalmente cabe destacar que, en el departamento Casanareño, encargado de suministrar más del 50% del gas que consume el país, en los últimos meses se han permitido de perforar 3 pozos (Cuepaga KGH, Lina Y912 y Cobarra V31) permitiendo por baja productividad y con estos proyectos se está en 100 millones de dólares cada uno.

Esto repercute así en que Ecopetrol responde por cerca del 45% de la producción de petróleo de Colombia, el de cada 10 barriles que se extraen son producidos por Ecopetrol, la carga de crudo a las refinadoras de Barrera y Barrancabermeja es provista por la producción de la empresa petrolera nacional. Así mismo el 85% de la producción de gas está a cargo de Ecopetrol y sus filiales.

Desde la USO mencionaron este rechazo de inversión en Exploración y producción que no se justifica como quiera que el valor del crudo está en contra que oscila entre los \$7 y \$9 US el barril, lo cual hace la actividad altamente rentable. Consecuencia que es un deber de las Vicepresidencias de Operación y Ejecución revisar el plan de inversión más allá de decir simplemente que comprometa la sostenibilidad de Ecopetrol como empresa productora de petróleo y gas, reducir el presupuesto en US\$2 000 millones equivalentes al 45% es a la vez iniciar el marchitamiento del principal activo de la Nación y del cual dependen más de 100 000 empleos en toda la industria, y el 5,6% del PIB del país producido desde el sector de hidrocarburos.

Resumen: Junio diciembre nacional USO
23 octubre 2023

10:53 a. m. · 23 oct. 2023

74 Responder Copia enlace

Leer 172 respuestas

hace 51 minutos

¿Por qué a Rigo le va mal en rating si todos hablan bien de la serie?

hace 2 horas

El presupuesto de inversión en estas áreas pasaría de US\$4.500 millones en 2023 a US\$2.500 millones el próximo año, de acuerdo con declaraciones ofrecidas por altos ejecutivos en la compañía.

“Las recientes decisiones (...) ponen en riesgo la continuidad del negocio principal de **Ecopetrol** que es la exploración y producción de petróleo y gas”, explicó la central obrera en un comunicado.

Economía

Ecopetrol y Shell anuncian descubrimiento de gas en el sur del Caribe colombiano



Esta decisión, según la USO, también afectaría a las finanzas públicas, ya que Ecopetrol aporta en promedio \$20 billones al financiamiento del Estado.

“La reducción de las inversiones de **Ecopetrol** traerá como consecuencia la contracción del sector petrolero en general dado que otras compañías del sector tienen como insumo principal para sus presupuestos el valor de las inversiones que ejecuta **Ecopetrol**”, remarcó la unión sindicalista.

Economía

Solo el 0,45% de los latinoamericanos viaja en avión al menos una vez al año



Desde la USO mencionaron que este rechazo se produce en momentos en los que el barril de crudo oscila entre US\$80 y US\$90.

“Reducir el presupuesto en US\$2.000 millones equivalentes al 45% es, a la vez, iniciar el marchitamiento del principal activo de la Nación y del cual dependen más de 100.000 empleos en toda la industria, y 5,6% del PIB del país producido desde el sector de hidrocarburos”, argumentó la misiva.



< Anterior

Bruce Mac Master llega a la OIE y asegura que discutirá sobre sostenibilidad y empleo

Siguiente >

Esa organización reúne unas 50 millones de organizaciones empresariales.

hace 2 horas  



Bruce Mac Master llega a la OIE y asegura que discutirá sobre sostenibilidad y empleo

Esa organización reúne unas 50 millones de organizaciones empresariales.

